

L'état d'urgence est décrété en Bolivie pour des désastres naturels



La Paz, 7 février (RHC)- Le gouvernement de la Bolivie a décrété aujourd'hui l'état d'urgence face aux désastres naturels qui affectent plus de 6 000 familles dans tout le pays.

À ce sujet, le président bolivien Evo Morales a expliqué que la Banque de Développement de l'Amérique Latine a proposé d'accorder des crédits avec des facilités de paiement pour faire face à cette situation difficile.

Evo Morales a également demandé aux opposants de s'abstenir de faire de la campagne politique avec la tragédie et il les a exhortés à travailler ensemble pour obtenir la reconstruction du pays.

Depuis la semaine dernière, la Bolivie fait face à des crues dans 7 de ses départements à cause des pluies diluviennes provoquées par le changement climatique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/154606-letat-durgence-est-decrete-en-bolivie-pour-des-desastres-naturels>



Radio Habana Cuba